

Un mardi sur les charbons ardents

MORGES

Une journée d'enfer pour les pompiers de Morges, coup d'œil...

Mardi 27 mars, 6 h 30, les pompiers ont commencé leur journée alarmés par un cas de pollution à la rue de Lausanne. Une fois l'intervention terminée, ils ont dû se rendre immédiatement à l'avenue de Chanel, dans laquelle était signalé un dégagement de fumée dans une cage d'escalier d'un immeuble. Trois véhicules sont inter-



Les pompiers à Etoy. DR

venus, la fumée était en fait de la vapeur suite à la rupture d'un raccord du boiler de l'immeuble. Les pompiers ont arrêté l'eau et

donné accès, par une cave, au réparateur sanitaire. A peine avaient-ils terminé leur mission qu'une alarme automatique se déclenchaient dans un immeuble de la route de Lausanne, suite à des travaux. Enfin, à 19 h 10, les pompiers ont été alarmés pour un accident de la circulation, à Etoy, dans la zone Littoral Parc. Quatre véhicules et douze sapeurs se sont rendus sur les lieux pour sortir une personne coincée dans l'habitacle de sa voiture. Rude journée, donc, pour les pompiers de Morges qui n'ont donc pas chômé.

Aurore Girardet